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平成 29 年度通常総会 議事録 

 

1．召集通知年月日    平成 29 年４月 10 日 

2．開 催 日 時    平成 29 年４月 27 日  10：00~11：01 

3．開 催 場 所    全国農業協同組合連合会高知県本部３階「大会議室」 

4．出 席 会 員 数    総会員数 15 会員 

             出席会員 15 会員 

（うち本人出席：11 会員  書面：4 会員） 

5．出席会員の氏名 

[本人出席会員] 

団体所属 役職 氏名 

高知県 農業振興部長 笹岡 貴文 

高知県農業協同組合中央会 会長 久岡 隆 

全国農業協同組合連合会高知県本部 本部長 濱口 達也 

高知県農業会議 事務局長 川村 功 

高知県信用農業協同組合連合会 代表理事理事長 信吉 理弘 

高知県土地改良事業団体連合会 常務理事 畠山 心徳 

高知県園芸農業協同組合連合会 代表理事会長 弘田 憲一 

全国共済農業協同組合連合会高知県本部 本部長 松本 峰明 

高知県畜産会 会長 土居 正明 

高知県農業共済組合 参事 森岡 敬雄 

高知県農業公社 専務理事 國沢 一之 

 

 

 

 

 



[書面議決] 

団体所属 役職 氏名 

高知県市長会 事務局長 弘瀨  優 

高知県町村会 事務局長 武内 孝幸 

高知県厚生農業協同組合連合会 理事長 谷木 利勝 

高知県担い手育成総合支援協議会 会長 林 幸一 

 

６．内容 

【開会】（10 時 0０分） 

【会長挨拶】 

農業振興部 笹岡部長より挨拶 

【総会成立報告】 

（溝渕事務局員） 

    議事に入る前に、本日は会員総数 15 会員のうち、本人出席 11 会員、書面議決出席 4

会員となっておりますので、協議会規約第 15 条の規定により、本日の通常総会が成立

することを報告いたします。 

次に、本協議会の会員に変更がございますので、報告させていただきます。会長を務 

めておりました高知県農業振興部の味元部長が退任され、後任の笹岡農業振興部長が会 

長になっております。 

監事であります全国農業協同組合連合会高知県本部の土居本部長が退任され、後任の 

濱口本部長が会員、監事になっていただいております。 

また、高知県市長会の山本事務局長が退任され、後任の弘瀬事務局長に会員になって 



いただいております。 

なお、弘瀬事務局長は本日は都合により欠席となっております。 

 

それでは、規約第 13 条によりまして、通常総会の議事進行を会長の笹岡部長にお願 

いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

【議事録署名人選出】 

（会長 笹岡部長） 

それでは早速ですが、議事を進行してまいりたいと思います。まず、規約第 19 条の 

規定によりまして議事録署名人 2 人を選任することになっておりますが、私の方で指名

させていただいてよろしいでしょうか。 

【異議なしの声】 

 

（会長 笹岡部長） 

それでは、議事録署名人を高知県園芸農業協同組合連合会 6 の弘田代表理事会長と全

国共済農業協同組合連合会高知県本部の松本本部長にお願いします。 

 

【高知県拠点 地方参事官挨拶】 

（会長 笹岡部長） 

それでは、議事に入る前に、本日オブザーバーとしてお越しいただいております中国

四国農政局 高知県拠点 塚元地方参事官より、ご挨拶いただきたいと思います。よろ

しくお願いします。 



（高知県拠点：塚元地方参事官 挨拶） 

    

【第１号議案】 

（会長 笹岡部長） 

それでは、議事に入ります。第１号議案「平成 28 年度事業報告書及び収支計算書の

承認について（案）」を上程いたします。事務局より説明をお願いいたします。 

（事務局：池上課長 ） 

第 1 号議案説明 

（会長 笹岡部長） 

ここで、監事より監査報告をお願いします。 

（監事：高知県農業会議 川村事務局長 ） 

監査報告 

（会長 笹岡部長） 

第１号議案の説明と監査報告が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願

いします。 

《質疑なし》 

（会長 笹岡部長） 

それでは採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。 

《全員挙手》 

 

 



（会長 笹岡部長） 

全員賛成でございますので、第１号議案「平成 28 度事業報告書及び収支計算書の承

認について」は原案どおり可決いたしました。 

 

【第２号議案】 

（会長 笹岡部長） 

続きまして、第２号議案「高知県農業再生協議会役員の選任について（案）」の審議を 

行います。 

協議会規約第 9 条の規定により 3 年間の任期満了となった会長、副会長、監事につい 

ての選任をはかりたいと思います。 

協議会規約第 8 条では、会員の中から総会において選任することとしております。 

特に皆様のご意見が無ければ、事務局案を述べさせていただきたいと考えておりますが、 

よろしいでしょうか。 

【異議なしの声】 

（会長 笹岡部長） 

それでは、事務局よりお願いします。 

（事務局：池上課長 ） 

第２号議案説明（別途配布した資料（事務局案）により説明） 

 （会長 笹岡部長） 

特に、ご意見がないようでしたら、拍手をもってご承認いただきたいと思います。 

  《拍手》 



【第３号議案】 

（会長 笹岡部長） 

続きまして、第３号議案「高知県農業再生協議会規約及び会計処理規程の改正につい 

て（案）」を上程いたします。 

それでは事務局より説明をお願いいたします。 

（事務局：池上課長） 

    第 3 号議案説明 

（会長 笹岡部長） 

第３号議案の説明が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

《質疑なし》 

 （会長 笹岡部長） 

それでは第３号議案の採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。 

《全員挙手》 

 （会長 笹岡部長） 

全員賛成でございますので、第３号議案「高知県農業再生協議会規約及び会計処理規 

  程の改正について」は原案どおり可決いたしました。 

    

【第４号議案】 

（会長 笹岡部長） 

次に、第４号議案「平成２９年度事業計画書及び収支予算書の設定について（案）」を 

上程いたします。それでは、事務局より説明をお願いします。 



（事務局：池上課長 ） 

第４号議案説明 

（会長 笹岡部長） 

第４号議案の説明が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

《質疑なし》 

（会長 笹岡部長） 

それでは第４号議案の採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。 

《全員挙手》 

（会長 笹岡部長） 

全員賛成でございますので、第４号議案「平成２９年度事業計画書及び収支予算書の

設定について」は原案どおり可決いたしました。 

 

【第５号議案】 

（会長 笹岡部長） 

続きまして、第５号議案「平成 29 年度水田フル活用ビジョンの策定及び産地交付金 

の設定について（案）」を上程いたします。それでは、事務局より説明をお願いします。 

（事務局：池上課長 ） 

第 5 号議案説明 

 （会長 笹岡部長） 

第５号議案の説明が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

《質疑なし》 



（会長 笹岡部長） 

それでは第 5 号議案の採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。 

《全員挙手》 

（会長 笹岡部長） 

全員賛成でございますので、第５号議案「平成 29 年度水田フル活用ビジョンの策定

及び産地交付金の設定について」は原案どおり可決いたしました。 

 

【第６号議案】 

（会長 笹岡部長） 

続きまして、第６号議案「産地パワーアップ計画の策定について（案）」を上程いたし

ます。これにつきましては、産地パワーアップ事業を所管しております高知県産地・流

通支援課より説明をお願いします。 

（産地・流通支援課：千光士チーフ） 

  第 6 号議案説明 

 （会長 笹岡部長） 

第６号議案の説明が終わりましたが、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

（農業公社 國沢専務理事） 

目標額が販売額の１０％以上という額で目標になっているが、金額自体にはどうして

も市場価格が入りますので、例えば生産数量といったものを目標値に別途置くとか、そ

れを目標値にするとかということにはならないのか。 

 



（産地・流通支援課：千光士チーフ） 

この産地パワーアップ事業では、いくつかの成果目標から選べということでございま

すが、収量の目標というのが残念ながらないところでございます。直接的に販売額の   

増加であったり、コストの低減などしかないところでありまして、実際には、総販売額

というよりは単位面積当たりの販売額になります。確かに価格には左右されるところで

ございますが、今のところ環境制御技術を導入することによって増収の効果が期待でき

ますことから、十分目標に達することが可能と思っております。 

（会長 笹岡部長） 

それでは第 6 号議案の採決に移ります。賛成の方は挙手をお願いします。 

《全員挙手》 

（会長 笹岡部長） 

全員賛成でございますので、第 6 号議案「産地パワーアップ計画の策定について」は

原案どおり可決いたしました。 

 

議事については以上のとおりです。ありがとうございました。 

 

【報告事項１】 

（会長 笹岡部長） 

続きまして、報告事項１、｢今後の米政策の見直しに向けた対応について｣、事務局か

ら報告をお願いいたします。 

（事務局：池上課長）       



報告事項１説明 

（会長 笹岡部長） 

ただ今の報告につきまして、何かご質問等がありましたらお願いします。 

《質疑なし》 

 

【報告事項２】 

（会長 笹岡部長） 

続きまして、報告事項２、「第 3 期産業振興計画バージョン２について」、事務局から

報告をお願いいたします。 

（事務局：池上課長） 

報告事項 2 説明 

（会長 笹岡部長） 

  何かご質問等がありましたらお願いします。 

《質疑なし》 

（会長 笹岡部長） 

それでは、最後になりましたが、今回選任された役員の方を代表して高知県農業協同 

組合中央会の久岡会長よりひと言ご挨拶をお願いします。 

＜久岡副会長 挨拶＞ 

（会長 笹岡部長） 

ありがとうございました。それでは、以上を持ちまして、高知県農業再生協議会通常

総会を終了いたします。誠にありがとうございました。 



【閉会】（11 時 01 分） 

 


